

Cuba transmet un message solidaire au Nicaragua



Managua, 12 janvier (RHC)- Le président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González, a transmis un message solidaire avec la Révolution Sandiniste à l'occasion du Forum d'Amour, de Paix et de Solidarité avec le Nicaragua qui a pris fin à Managua, la capitale.

Signé par plusieurs organisations sociales et de masses et de la société civile cubaine, le texte réitère le soutien des autorités de La Havane au peuple et au gouvernement nicaraguayens dans leur processus de réconciliation, de recherche de la paix ainsi que l'engagement de renforcer les liens d'amitié et d'aide entre nos deux pays.

Fernando González a rappelé que le gouvernement ayant à sa tête le président Daniel Ortega a été élu démocratiquement aux urnes par la majorité des citoyens raison pour laquelle les Cubains condamnent toute tentative de briser l'ordre institutionnel de ce pays centraméricain.

Le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les peuples a condamné les attaques de l'OEA, l'Organisation des États Américains et de son secrétaire général, Luis Almagro dans le but d'appliquer au Nicaragua la Charte Démocratique Inter-américaine moyennant des manipulations de la réalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180881-cuba-transmet-un-message-solidaire-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba